

---

**EN: Cardbox Packaging Inc. certified by SQF with an Excellent rating**



**Pittston, PA, March 2021:** Cardbox Packaging Inc. earned the global food safety certification, SQF, with an Excellent rating. Therefore, as of March 2021 Cardbox Packaging in Pittston is officially declared to be a food safe packaging manufacturer facility according to Global Food Safety Initiative (GFSI) standards.

Retailers and various service providers in the food industry need guarantees that the packaging they purchase follows the guidelines of an established food safety management program. Working with an SQF-certified supplier like Cardbox Packaging, Inc. offers this certainty. „This certification proves our production and warehouse tasks are carried out using high food-safety standards. We are pleased to announce the achievement of SQF Certification at the highest rating,“ said Michael Schaid, General Manager of Cardbox Packaging, Inc. As mainly a food packaging producer, Cardbox Packaging feels that this certificate will benefit our current and future customers.

The Safe Quality Food Institute (SQFI) that issues the certificate describes their mission as „*to deliver consistent, globally recognized food safety and quality certification programs based on sound scientific principles, consistently applied across all industry sectors, and valued by all stakeholders*“. Cardbox Packaging Inc. is now part of this mission.

The Pittston based facility of Cardbox Packaging, Inc started its production in the Fall of 2019 with new manufacturing equipment for printing, die cutting, & folding/gluing covered by state-of-the-art Heidelberg machinery. Cardbox Packaging, Inc runs as a producer of various folding cartons, multi-pack bands, beverage cases and paperboard wraps for food products and K3 dairy products. K3 is a thermo-formed food container (yogurt, soup, oatmeal cups), which contains a paperboard wrap and provides sustainability and additional point-of-sale (POS) features.



---

**DE: SQF-Zertifizierung für Cardbox Packaging Inc. mit hervorragender Bewertung**



**Pittston, PA, März 2021:** Cardbox Packaging Inc. hat verdientermaßen die globale SQF-Zertifizierung für Lebensmittelsicherheit mit einer hervorragenden Bewertung erhalten. Daher ist Cardbox Packaging in Pittston seit März 2021 offiziell als Hersteller für lebensmittelechte Verpackungen gemäß den Standards der Global Food Safety Initiative (GFSI) anerkannt.

Einzelhändler und verschiedene Dienstleister in der Lebensmittelindustrie benötigen die Garantie, dass die von ihnen erworbenen Verpackungen den Richtlinien etablierter Lebensmittelsicherheitsverfahren entsprechen. Die Zusammenarbeit mit einem SQF-zertifizierten Lieferanten wie Cardbox Packaging Inc. bietet diese Gewissheit. „Diese Zertifizierung beweist, dass unsere Produktion und Lagerung die hohen Lebensmittelsicherheitsstandards erfüllen. Wir freuen uns, bekanntgeben zu dürfen, dass wir bei der SQF-Zertifizierung die Bestnote erreicht haben“, so Michael Schaid, Geschäftsführer von Cardbox Packaging, Inc. Da das Unternehmen vorwiegend Lebensmittelverpackungen produziert, wird sich diese Zertifizierung nach Meinung von Cardbox Packaging als vorteilhaft für seine derzeitigen und künftigen Kunden erweisen.

Das Safe Quality Food Institute (SQFI), das das Zertifikat ausstellt, sieht es als seine Mission an, *„durchgängige, weltweit anerkannte Zertifizierungsprogramme für Lebensmittelsicherheit und -qualität bereitzustellen, die auf soliden wissenschaftlichen Prinzipien basieren, in allen Branchen einheitlich angewendet und von allen Beteiligten geschätzt werden“*. Cardbox Packaging Inc. ist nun Teil dieser Mission.

Das Cardbox Packaging-Werk in Pittston hat seine Produktion im Herbst 2019 mit neuen hochmodernen Heidelberg-Maschinen für Druck, Stanzung und Faltung bzw. Klebung aufgenommen. Cardbox Packaging, Inc. fertigt diverse Faltschachteln, Multipack-Bänder, Getränkeboxen und Pappverpackungen für Lebensmittel und K3-Milchprodukte. K3 ist ein thermogeformter Lebensmittelbehälter (Joghurt-, Suppenbecher usw.) mit einer Pappumhüllung, die für Nachhaltigkeit steht und zusätzliche Point-of-Sale-Eigenschaften bietet.



**CZ: Společnost Cardbox Packaging Inc. získala certifikaci SQF na úrovni Excellent**



**Pittston, PA, březen 2021:** Společnost Cardbox Packaging Inc. získala globální certifikaci bezpečnosti potravin SQF na úrovni Excellent. Od března 2021 je tak pobočka společnosti Cardbox Packaging v Pittstonu oficiálně výrobním zařízením pro bezpečné balení potravin v souladu s normami Globální iniciativy pro bezpečnost potravin (GFSI).

Maloobchodní prodejci a nejrůznější poskytovatelé služeb v potravinářském průmyslu musí mít jistotu, že jimi kupované obaly odpovídají zásadám zavedeného programu řízení bezpečnosti potravin. Spolupráce s dodavatelem s certifikací SQF, jako je společnost Cardbox Packaging Inc., tuto jistotu nabízí. „Tato certifikace prokazuje, že naše činnost ve výrobě a skladech probíhá podle vysokých norem bezpečnosti potravin. S potěšením můžeme oznámit, že naše společnost dosáhla v certifikaci SQF nejvyššího hodnocení,“ říká Michael Schaid, jednatel společnosti Cardbox Packaging, Inc. Vzhledem k tomu, že výroba potravinových obalů je hlavním předmětem činnosti společnosti Cardbox Packaging, z této certifikace budou těžit její současní i budoucí zákazníci.

Institut pro bezpečné a kvalitní potraviny (SQFI), který certifikaci vydává, uvádí, že jejich posláním je „poskytovat konzistentní a globálně uznávané programy pro certifikaci bezpečnosti a kvality potravin založené na vědeckých principech, které lze jednotně uplatnit napříč všemi odvětvími průmyslu a kterých si cení všechny zainteresované strany“. Nyní je součástí tohoto poslání i společnost Cardbox Packaging, Inc.

Závod společnosti Cardbox Packaging v americkém Pittstonu, zahájil výrobu na podzim roku 2019. Je vybaven novými výrobními zařízeními pro tisk, ražbu a skládání/lepení špičkovými stroji z portfolia společnosti Heidelberg. Společnost Cardbox Packaging, Inc., vyrábí obaly z hladké lepenky, pásy pro multipack, nápojové přepravky a lepenkové segmenty pro potravinové produkty a pro mléčné výrobky typu K3. K3 je tepelně tvarovaná nádoba na potraviny (kelímky na jogurty, polévky nebo ovesnou kaši) s lepenkovým pláštěm, která zajišťuje udržitelnost a nabízí i další prodejní výhody.

